

Fecha: 05-08-2024 Medio: El Llanquihue El Llanquihue Supl.: Noticia general Tipo: Título: Cartas

Pág.: 9 Cm2: 326,5 VPE: \$357.858

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 18.600

No Definida

CCartas

Reforma de pensiones

 Como Gobierno insistimos con un importante llamado: el Congreso debe legislar la reforma de pensiones para subir las pensiones de los jubilados y jubiladas ahora ya. Cada dia que pasa es un día más en que a la mayoría de las personas mayores no les alcanza para pagar los remedios o el arriendo. Estamos haciendo esfuerzos desde todos los ámbitos para aliviar los problemas económicos de las personas jubiladas, pero son los parlamentarios quienes tienen la última palabra.

En beneficio de las personas mavores estamos difundiendo ampliamente el subsidio de arriendo que entrega el Ministerio de Vivienda y generamos todas las condiciones para que puedan postular oportunamente al subsidio eléctrico, pero sabemos que se trata de soluciones transitorias e insuficientes a problemas que tienen mucha relación con las pensiones que se reciben actualmente

En Chile viven más de tres millones de personas mayores y se espera que esta cifra aumente a más de cuatro millones para 2030. El 70% de las pensiones las paga el Estado y tres de cada cuatro jubilados tienen una pensión inferior al salario mínimo. Según la Superintendencia de Pensiones, en mayo la mediana de las nuevas pensiones para las mujeres fue de aproximadamente 59 mil pesos, mientras

que para los hombres fue de 164 mil pesos. Estos números son uno de los tantos que retratan la realidad ingrata de las personas mayores en nuestro

¿Cómo no va a ser posible siquiera discutir un tema tan importante para las personas? Es incomprensible que la oposición a nuestro gobierno siga dilatando los procesos, escudándose en distintos argumentos como los comicios de octubre o excusas ya conocidas durante los 20 meses que se lleva discutiendo la propuesta de refor-

El deber del Congreso es desarrollar la tarea legislativa con agilidad y no ajustarla a la frialdad de los cálculos político electorales indolentes frente a quienes no tienen con qué calcular a fin de mes. Nuestra invitación es clara y honesta. Aprobar la idea de legislar la reforma de pensiones es un mínimo.

No sigamos dilatando las urgencias de Chile y colaboremos desde todos los sectores para concretar uno de los proyectos más sentidos en nuestro

Danitza Ortiz Viveros, seremi de Gobierno

Participación y Ley de Pesca

· Es necesario crear los espacios de diálogo y acuerdos que permitan hacer uso de nuestros derechos tanto como nuestros deberes y sin duda la participación ciudadana es parte de nuestros deberes. Recordando lo que Humberto Maturana (Premio Nacional de Ciencias, siendo un referente mundial en las áreas de la biología y filosofía) enseñó: "Tenemos que escoger el modo de vivir qué queremos conservar, que no queremos conservar con este modo de vivir, siempre desde el entendimiento".

Dicho lo anterior, hago referencia a la invitación de la www.subpesca.cl a enviar propuestas y aportes para la discusión de la Ley de Pesca, que estará disponible hasta el 30 de octubre. Dentro de esta ley, en su Título VI está la normativa de la salmonicultura, por lo que este es el espacio para propuestas y exponer, como dijo el profesor Maturana, lo que queremos conservar en detalle y como Región de Los Lagos debemos ser los más comprometidos.

Marco Gallegos Jeria

Elecciones en Calbuco

 Para mentir v comer pescado se requiere de mucho cuidado. Observemos el doble estándar de algunos candidatos que pretenden ser autoridad buscando el voto, en la buena voluntad de los vecinos calbucanos.

Es muy importante saber de cada propuesta y la actitud de los postulantes para persuadir a conseguir el voto anhelado por ellos. Mucho se dice tratando de encantar al electorado, irradiando actitudes fingidas que procesan como actores de películas de ciencia ficción, otros de luchas épicas, algunas cómicas, que son dignas de Premios Oscar.

Otros se ufanan de tener una superioridad moral casi de monjes del Tíbet, de espíritu celestial. En conclusión, los actores tienen un libreto que interpretarán en la dimensión desconocida, la guerra de las galaxias, Miami Vice, El silencio de los inocentes y algunos capitulos de Mea Culpa.

El show está empezando y seremos testigos de un festival de primavera colorido y por qué, no la fiesta del dragón.

Frank Lambarri

Oro de Francisca Crovetto

 Un pequeño país ubicado al sur del mundo celebra con emoción y orgullo un histórico logro deportivo a nivel mundial, la medalla olímpica de oro. Además de lo deportivo, lo significativo y relevante de este triunfo es el hecho que sea la primera medalla de oro olímpica obtenida por una representante de las esforzadas mujeres deportistas de nuestro país.

Francisca Crovetto ha colocado a nuestro país en la vitrina mundial del deporte. ¡Gracias mujer dorada!

Jorge Valenzuela Araya

Canciller y Venezuela

 Con la declaración del canciller Alberto Van Klaveren sobre que "es probable" que el candidato opositor Edmundo González haya resultado presidente electo ¿qué está esperando para que cambie lo de "probable" por "confirmo"?, ¿serán las actas? "Todas las cosas le llegan al que espera, siempre que sepa lo que está esperando". Woodrow T. Wilson, abogado y ex Presidente de Estados Unidos.

Luis Enriquer Soler

PC y Venezuela

● El PC está arrastrando al PS al fondo por su apoyo al régimen de Maduro.

Álvaro Pérez

El Llanquihue invita a sus lectores a escribir sus cartas a esta sección. Los textos deben tener una extensión máxima de 1.000 caracteres e ir acompañados del nombre completo, cédula de identidad y número telefónico del remitente. La dirección se reserva el derecho de se leccionar, extraer, resumir y titular las misivas. Las cartas deben ser dirígidas a

cronica@diariollanguihue.cl

Antonio Varas 167, Puerto Montt.